

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

**Noticias** 

## Con la presentación del libro y del documental "40 urtean euskal gizartean eragiten", comienzan los actos del 40° aniverario de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Edcuación

18/10/2016

Con la presentación del libro y del documental 40 urtean euskal gizartean eragiten (40 años incidiendo en la sociedad vasca), comienzan los actos del 40° aniversario de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. En la rueda de prensa celebrada, hoy día 18, han participado el autor del libro, el profesor Iñigo Ramirez de Okariz; el estudiante de grado de Audiovisuales realizadores del documental, Iñaki de Bilbao, junto con el rector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, Bixente Atxa y la decana de la facultad, Begoña Pedrosa.

El libro y el documental recojen los cuarenta años de la facultad y sus hitos más importantes. Ambas obras se pueden descargar gratuitamente en Internet:

- Libro "40 urtean euskal gizartean eragiten" (PDF): http://bit.ly/2dcDZJI
- Documental "40 urtean euskal gizartean eragiten": http://bit.ly/294jK0j

Además de la presentación de ambas obras, en la rueda de prensa se han adelantado los actos más importantes que se celebrarán a lo largo del curso, principalmente en el mes de mayo de 2017. Destacan entre esos actos las conferencias con expertos extranjeros, la mesas redondas, la jornada de puertas abiertas, conciertos musicales y la celebración de una manera especial de Txomin Txapel, la fiesta de la facultad.

El germen de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación se encuentra en la creación, en 1976, de la Escuela de Magisterio de Eskoriatza (Eskoriatzako Irakasle Eskola). Esa escuela nació, entre otras razones, para dar respuesta a una imperiosa necesidad del sistema educativo de aquellos años: la formación de profesorado euskaldun.

Dos décadas después, en 1997, la Escuela de Magisterio junto con la Escuela Politécnica de Arrasate y, ETEO, la escuela de empresariales de Oñati, **crearon MONDRAGON UNIBERTSITATEA**.

Desde su nacimiento, en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación **se han titulado más de 7.000 alumnos**, de ellos, más de 5.000 en los estudios de Educación. Pero desde entonces, la facultad ha crecido y hoy en día, además de los grado de Educación, se imparten el grado de Comunicación Audiovisual, cuatro másteres universitarios y diversos títulos expertos. Por otro lado, el proyecto iniciado en Eskoriatza en 1976 cuenta ahora con dos localizaciones: el campus de Eskoriatza y el campus de Aretxabaleta.

En la rueda de prensa de hoy se ha presentado, además, el logo conmemorativo del 40º aniversario que empleará la facultad a lo largo de todo el curso 2016-2017.



De izquierda a derecha: Iñigo Ramirez de Okariz Telleria, autor del libro; Bixente Atxa, Rector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA; Begoña Pedrosa, Decana de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación e Iñaki de Bilbao, uno de los dos estudiantes auto





• Galería de fotos del acto de presentación.